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Abstract (en)
The brush has an elongate body (1) that is provided with a series (S2) of longitudinal lines (102) of bristles extending in an appreciably normal
direction with regard to a lower face of the body. The series of longitudinal lines of bristles is associated with a set of deflectors (120) directed
towards the body. Another series (S1) of longitudinal lines of bristles passes towards a collection zone from the lower face of the body. The set of
deflectors exceeds a set of side edges (11) of the elongate body.

Abstract (fr)
L'invention concerne un balai pour un véhicule automoteur comprenant un corps allongé (1) qui est équipé de moyens d'adaptation sur le véhicule
et qui comprend, au niveau d'une face inférieure, une premiere série (S1) de rangées (101) longitudinales de poils de brosse s'étendant dans une
direction sensiblement normale a la face inférieure, les rangées (101) de ladite premiere série (S1) présentant chacune, vue depuis la face inférieure
dudit corps, une forme rectiligne ou une forme incurvée ou en Cé ou en Vé, se caractérisant par le fait que : - ledit corps allongé (1) comprend en
outre, au niveau de la face inférieure, au moins une deuxiéme série (S2) de rangées (102) longitudinales de poils de brosse s'étendant dans une
direction sensiblement normale a ladite face inférieure, ladite deuxieéme série (S2) étant disposée derriére ladite premiére série (S1) et décalée de
cette derniere de maniére a définir une zone de collecte des balayures, - ladite deuxiéme série (S2) est associée a des déflecteurs (120) orientés
vers |'avant du corps (1) de maniére a ramener les balayures issues de la premiére série (S1), ou qui échappent a la zone de passage de ladite
premiére série (S1), vers la zone de collecte, - vue depuis la face inférieure du corps (1), lesdits déflecteurs (120) dépassent les bords latéraux (11)
dudit corps.
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